

# 昭和小学校だより

第19号  
R2. 3. 25(塩田)



～旅立ちの日～ 卒業式 3月24日(火)



6年生が門出の時を迎えました。  
明るくで優しい6年生は、1～5年のみんなから慕われていました。ですから、在校生は卒業式に出席するのを楽しみにしていましたが、新型コロナウイルス感染症の蔓延を防ぐため、卒業式には出席せず、休校前日の2月28日に撮影したビデオレターを贈りました。

卒業式後、教室で最後の学活が行われ、保護者の皆様からもあたたかく祝っていただきました。

来賓の方々にもご出席いただくことができませんでしたが、昭和まちづくり協議会から卒業生一人一人に立派な花束をいただきました。卒業生の進む道に光が満ちあふれていることを願っています。

6年前の入学式  【7人で入学し共に成長、そして卒業】



## 休校中に樹木剪定!



休校の間に池の周りの木々を剪定していただき、春風が通るようになりました。剪定して初めて「ここに榎の木があったんだ・・・」と気付いた職員もいました。(^^;

## 令和元年度・修了式 3/25(水)



平成31年度としてスタートしたこの1年。児童の皆さんに修了証をお渡しすることができました。

保護者の皆様や地域の方々には、この1年、昭和小の教育活動を支えていただき、本当にありがとございました。